

CTL du 06/11/2018

## DECLARATION LIMINAIRE

Monsieur le Président

Dans toutes les unités de travail de la DDFIP 66, les agents souffrent au quotidien du manque de personnel.

Ils peinent aussi à entrevoir leur avenir professionnel à court et à moyen terme.

Ils doivent aussi en permanence ajuster leur manière de travailler à des outils informatiques non aboutis comme par exemple MEDOC WEB

La réponse de l'administration consiste à fermer des trésoreries, réduire les plages d'ouverture au public et enfin développer le télétravail.

Elle ne résout pas les vrais problèmes.

Cela s'appelle un dialogue de sourd.

Le fossé se creuse entre le personnel et les décideurs de la DGFIP.

Le niveau de confiance des agents vis à vis de ces derniers est au plus bas.

Cela ne peut que mal se terminer.

Il faut stopper cette politique mortifère à la DGFIP tant qu'il est encore temps.